
REUNION GRUPO DE CONSUMO 7 DE MAYO DE 2012

Siendo las 19,20 en la Casa de la Juventud se inicia la reunión con el siguiente orden del 
día:

1. Presentación de las nuevas incorporaciones.
2. Información de las distintas comisiones.
3. Ruegos y preguntas.

1. Hay dos nuevas incorporaciones: Pepe, amigo de Laura
                                                            Marijo, amiga de varios miembros del Grupo.

2. C. Legumbres.-  Palmira informa que ya  ha organizado todos los pedidos del 
Rincón del Segura para hacer el pedido esta semana y poderlo recoger la semana 
próxima. Mª José apunta que faltaron 10 Kg. De azúcar en el anterior pedido, ya 
están repartidos porque han llegado posteriormente, inicialmente ella los pago 
con lo que se ha pagado y lo que ella adelanto ha resultado un remanente de 6€ 
que se lo dará a Alex (Tesorero).
C. Miel.- Luis ha traído el pedido a la reunión y se esta repartiendo.
C. Vino.- No se ha llegado a las 100 botellas, mínimo para hacer el pedido, hay 
pedidas cincuenta y tantas.  Se anima a pedir para poder finalmente hacer un 
pedido.
C.  Asuntos  Exteriores.-  Carlos  informa  que  va  hacer  una  convocatoria  de 
presentación con otros grupos de la zona, Fresnedillas, Zarzalejo, Valdemorillo, 
Galapagar y El Escorial,  en 2 o tres semanas.  La idea es juntarse para hacer 
pedidos que nos sean más rentables.
C. Verduras.- Teresa pide disculpas porque al estar de viaje se le ha pasado el 
plazo para presentar la propuesta de cajas abiertas, aun así y hablando con La 
Trailla, ha realizado una caja abierta que puede pedirse y dan un margen más de 
24 horas que acaba el martes a las 15 horas.
Con respecto a los problemas habidos con el último pedido, Encarna informa 
que  los  de  La  Trailla  prefieren  hablarlo  en  individual  con  cada  uno  de  los 
afectados. Carlos S. Comenta que se deben de centralizar las quejas en Encarna 
que  era  la  persona  que iba  a  hacer  esa  función y ella  pasarlo  a  la  empresa. 
Encarna volvera a decirselo a La Trailla.
Hay bastante descontento con la Trailla por varios miembros, por lo cual se ve la 
posibilidad de cambiar de productor. Se hace una votación para saber quienes 
seguirían con La Trailla, en el momento de la votación había 24 personas y 7 
votaron a favor,  haciendo constar Soledad que para cambiar habría que ver a 
quienes  porque  si  van  a  ser  distribuidores  como  Bioalhondiga,  algunos 
miembros entre los que se encuentra ella no cambiarían.
Carlos informa que comprando a granel nos sale más beneficioso, en este punto 
Belén informa de lo trabajoso que fue el pedido prueba de fruta a granel, lo que 
corroboran Encarna y Teresa que se encargaron de ello. Por lo que se puede 
plantear si tenemos unas condiciones mínimas (lugar, pesaje).
Teresa comento que con la llegada del buen tiempo se hablo de  cambiar para 
acercar los productores a lo que Laura informó que al sur de la Comunidad de 
Madrid hay productores que también sirven con caja.
Carlos S dijo que si  se hace a granel  tendríamos que establecer  un turno de 
pesaje y reparto de 3 o 4 personas cada vez.



Rocío comenta el separar las frutas de las verduras y a tener en cuenta que varias 
personas del grupo participan en el huerto comunitario o lo tienen propio, de tal 
forma que en los meses de verano el consumo de verduras casi sería nulo aunque 
el de la fruta seguiría existiendo. También comento que el alquiler de un local 
para Casa Abierta ya esta en marcha y en mes o como mucho mes y medio ya 
estaría.
Irene también quiere cambiar y propone buscar 2 o 3 alternativas diferentes y 
que sean votadas. Ella también ve que las cargas de trabajo son desiguales.
Belén comenta que es preciso más personas en la comisión de verduras, lo que 
se ve necesario por todo el grupo, Pepe amigo de Laura y Marijo se incorporan a 
la comisión de verduras.
Carlos propone hacer 2 pedidos uno a La Trailla y otro a granel.
Se decide mandar propuestas para que la comisión las estudie y no pedir a granel 
hasta que no se reúnan un mínimo de condiciones.
C. Comercio Justo.- Laura informa que ya lo tiene organizado y lo enviará esta 
semana, la recogida se hará en casa de Belén el martes de la próxima semana 
junto con el pedido de conservas de Cachopo. Comenta que ella no haría más 
pedidos a Ideas, el próximo sería a Alternativa 3. Mandará correo con el importe 
de cada uno y la recogida.
C. Carne de Ternera (Biobardales).-  El pedido de esta semana se reparte por 
Carlos durante la reunión.  El próximo pedido será para el  4/6/2012. Soledad 
propone que los miembros que se retrasen en sus pagos no puedan pedir en el 
siguiente pedido.
C.  Productos  Limpieza.-  Esther  comenta  sobre  el  e-mail  enviado,  el  mejor 
Copan.  Soledad  apunta  estudiar  productos  de  Higiene  personal  y  mirar  en 
Welleda. Se revisará y volverá a enviar a los nuevos para poder hacer un primer 
pedido.
C. Pan.- Rocío comenta lo del pan marroquí a las nuevas incorporaciones, y en 
la reunión se reparten los pedidos de pan marroquí y del Árbol del Pan.
C. Leches.- Olga comenta que se ha contactado con Soria Natural tienen además 
de leches otros productos y para hacer el pedido se tendría que combinar con 
otros productos; también se han contactado tres productores más. 
Isabel apunta el pasar un correo para saber que gente estaría interesada.
Carmen informa que la comisión pasará un resumen informativo del tema de 
leches  vegetales.  Y  con  respecto  a  la  leche  fresca  de  vaca  se  pedirá  a  los 
productores de las Navas una cita a sus instalaciones para hablar con ellos sobre 
piensos,  tratamiento  de  enfermedades,  etc.  Irán  Luis  y  Susana  C.  con  los 
miembros de la comisión.
C. Carne de cerdo, pollos y huevos.- Se ha hecho un pedido a Biobardales y 
Bernardo, se recogerá el próximo jueves en casa de Belén.
Irene comenta que se ha hablado con el grupo de consumo de Zarzalejo para 
hacer pedido conjunto, ellos dicen de recoger aquí su pedido. Al grupo le parece 
que por el mismo precio de transporte Bernardo se lo acerque a Zarzalejo lo 
suyo.
Con respecto a adelantar  el  dinero a Bernardo por los  pollos,  Irene  comenta 
hacer un fondo común, se comenta en decirle a Bernardo que cobre los pollos no 
en  el  momento  sino  en  un  momento  posterior  (próximo  pedido,  semana 
después,..)
Carlos comenta el hacer un pedido conjunto con un  grupo de Villanueva de la 
Cañada.



C. Conservas Cachopo.- Esta ya pedido, en la reunión se abonará para poder 
pagar el pedido y lo traerán la semana próxima, recogiéndose con el de comercio 
justo.

3. Ruegos y preguntas.-
- Mª José informa que ha traído jabones hechos por Consuelo, su precio es de 

3,50€
- Carlos y Rocío comentan acotar el número de miembros del grupo de consumo. 

Dada la hora se pondrá en el orden del día de la próxima reunión.
- Rocío también comenta que es necesario hablar del nombre del grupo, también 

se pondrá en el orden del día de la próxima reunión.
- Carlos informa que una amiga suya vende unas sartenes de porcelana,  no de 

teflón, pasará por correo la información por si estamos interesados.
- Isabel comenta que pasará el orden del día y estarán como primeros puntos antes 

que las comisiones el nombre del grupo y el número de miembros. Para acotar el 
número de miembros se pide que cada comisión pida el número de gente que 
están pidiendo en los dos últimos pedidos y por supuesto que trabajen en alguna 
comisión.

- También se comentó que hay gente que no aparece por las reuniones, ni está en 
ninguna comisión, o si lo están no hacen nada pero si realizan pedidos; para 
tomar una decisión respecto a ellos.

- La  próxima reunión será  el  21 de Mayo  a las  19,00 horas  en la  Casa de la 
Juventud.

Se cierra la reunión, siendo las 21,30 horas.

 


